

Développement durable

« Le bon sens en action »

Face à l'urgence climatique, il est primordial de faire de Castres une ville exemplaire en matière d'énergies renouvelables et de sobriété énergétique. Participer à l'effort collectif pour préserver notre planète est aussi la garantie de s'engager dans un projet durable pour une qualité de vie meilleure dans une ville qui agit pour l'avenir.

Les objectifs

S'engager pleinement dans une transition écologique passe par rendre la ville plus verte, plus fraîche, plus résiliente face aux canicules. Le développement durable doit être un levier pour améliorer la vie quotidienne des Castres.



Les solutions

Pour préserver la planète à l'échelle locale, Castres doit répondre au réchauffement climatique en protégeant ses espaces naturels, en luttant contre l'artificialisation des sols, et en restaurant de la biodiversité.

Végétaliser la ville, en plantant des arbres et en repensant l'urbanisme, est une façon de protéger les populations les plus vulnérables.

Les projets

- Un plan de végétalisation urbaine doit permettre la création d'îlots de fraîcheur dans les rues du centre-ville, les cours d'écoles et les places. Cela passe par des toitures végétalisées, des zones de détente ombragées avec plantes grimpantes et voiles d'ombrage, afin de lutter contre les effets de la chaleur, la pollution locale, et améliorer le cadre de vie.
- La mise en place de récupérateurs d'eaux de pluie est le moyen de réduire la consommation d'eau potable.
- La maîtrise de la dépense énergétique passe par le développement du photovoltaïque, en complément de l'installation d'ampoules LED à très faibles consommation pour maintenir l'éclairage la nuit dans les rues.